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Paris, le 16 juin 2016 

 
Par email avec accusé de lecture  

 

Monsieur le Président, cher Pascal, 

 
Le mandat qui m'a été confié au mois de décembre 2014 par ceux et celles d’entre 
nous qui se sont reconnus dans la liste du Cercle des Avocats Indépendants va se 
poursuivre en prenant une dimension particulière. 
 
Ainsi que je l'avais initialement annoncé, j'entends le partager à parité avec celle 
qui, en deuxième position sur notre liste, a fait toute la campagne avec moi, notre 
consœur Caline KAMYA NKONTCHOU, dont l'expérience internationale et les 
qualités humaines apporteront un souffle nouveau et visible au sein de notre 
vénérable institution. 
 
Ma démission prendra donc effet à mi-mandat le 30 juin 2016. 
 
Je tiens à vous remercier chaleureusement, ainsi que mes collègues du Conseil 
National des Barreaux, en particulier Clotilde Lepetit à la commission Egalité, 
Philippe-Henri Dutheil à la Commission des Affaires Européennes et 
Internationales, Louis Degos à la Commission Prospective pour la confiance que 
vous avez bien voulu me témoigner pendant ces  
18 mois passionnants qui m’ont permis de m’investir dans des projets qui ont du 
sens, en France, comme en Haïti, en Turquie ou en Russie.  
 
Je salue également le dévouement et le travail remarquable fourni par nos 
permanents sans qui rien ne serait possible, notamment ceux avec lesquels j’ai eu 
le bonheur d’échanger, Géraldine Cavaillé, Celine Prével, Pascale Honorat, Corinne 
Méric, Théodore Malgrain et Antoine Ribaud.  
 
J’ai accepté avec joie la qualité d’ « expert » que la CAEI a bien voulu me proposer, 
et qui me permettra de poursuivre encore quelque temps, les travaux engagés, je 
pense en particulier à nos relations avec le Barreau de Port au Prince, et à la 
réception au mois de novembre prochain de la Fédération de Barreaux de Russie. 
 
Veuillez agréer, Monsieur le Président, cher Pascal, l’expression de mes sentiments 
dévoués et les meilleurs. 
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